



# comunicado

Departamento del Trabajo y Recursos Humanos

## DEPARTAMENTO DEL TRABAJO MARCHARÁ PARA CONCIENCIAR SOBRE EL CÁNCER DE SENO

**(19 de octubre de 2023- San Juan, P.R.)-** Uniéndose a la campaña “Avancemos a Grandes Pasos Contra el Cáncer de Seno” de la Sociedad Americana Contra el Cáncer Capítulo de Puerto Rico (SACC-PR), el Departamento del Trabajo y Recursos Humanos (DTRH) participará en la marcha “Soy mi Prioridad”. El evento, que se da como parte de las actividades relacionadas al Mes de la Concienciación sobre el Cáncer de Seno, será mañana viernes, 20 de octubre a las 2:00 p.m. y partirá desde la plazoleta del edificio central del DTRH en la Ave. Muñoz Rivera de Hato Rey. La actividad contará con estaciones de oasis, exhibidores y entretenimiento.

“A pesar de los avances en el diagnóstico y tratamiento, el cáncer de seno sigue siendo una de las principales causas de muerte en mujeres. Ante este escenario, entidades como la Sociedad Americana Contra el Cáncer alzan su voz a favor de los pacientes y promueven la detección temprana a través de la prevención. Sabemos lo grandes retos que enfrentan los pacientes y sus familiares, especialmente en el aspecto económico, por lo que esta campaña no solo promueve un mensaje de solidaridad y concienciación, sino que permite allegar más fondos que serán dirigidos a los servicios gratuitos que ofrece la entidad en Puerto Rico y de los cuales se benefician pacientes y sus seres queridos. Nuestro compromiso es continuar apoyando los esfuerzos de la SACC-PR involucrando a patronos, trabajadores y al equipo que labora en nuestra agencia. Invitamos al público en general que nos acompañen en esta marcha, para así cubrir de color rosa la zona bancaria en honor a todo a que el cáncer de seno ha tocado su vida”, dijo el secretario del DTRH, licenciado Gabriel Maldonado-González.

El titular del Trabajo también se unió a la campaña “Hombres Visten de Rosa” mediante la cual se promueve la detección temprana y recaudación de fondos para apoyar los programas y servicios que brinda la organización.

Por su parte, la doctora Lillian Santos, principal oficial ejecutiva de la entidad destacó que “este año unimos esfuerzos al Departamento del Trabajo y Recursos Humanos, firmando un acuerdo de colaboración con el compromiso de llevar un mensaje de concienciación y promover una vida activa y sana entre sus empleados. El secretario, Gabriel Maldonado-González, quien forma parte del comité de voluntarios de la Región Metro de la SACC-PR, no dudó en aceptar la encomienda de ser el anfitrión e iniciar la marcha Avancemos a Grandes Pasos Contra el Cáncer de Seno en San Juan donde nos reuniremos en las oficinas del DTRH y desde allí saldremos a caminar por toda la milla de oro, llevando un mensaje a la acción para que las mujeres se coloquen como prioridad y se hagan su mamografía a tiempo”.

Los fondos recaudados durante esta campaña servirán para cubrir los costos de exámenes de detección temprana, tratamientos para personas de escasos recursos, ayuda económica a pacientes que no cuentan con plan médico o tienen deducibles costosos, hospedaje en el Puerto Rico Hope Lodge y transportación durante su tratamiento.

**###**

